

一表紙の写真について一

5月28日(土)行われた倶知安中学校体育大会の全員リレーの様子です。クラス全員が一つになってバトンをつなぎ、生徒たちは最後まで全力で走り切りました。



被災地のために

4月に熊本県で発生した地震の被災地に派遣されていた陸上自衛隊倶知安駐屯地の隊員25名が全員無事に帰還し、5月23日の帰還式では町長から労いの言葉がかけられました。



レバンガ北海道が町にやってきた

6月4日、町内小中学生を対象にバスケットボール教室(倶知安ライオンズクラブ主催)が実施され、子どもたちにとってはプロの選手の指導を受ける貴重な機会となりました。

まちの話題

— PHOTO SPOT —



倶知安男子バレー部全道大会へ

5月27~28日、町総合体育館で行われた高体連バレーボール大会小樽支部予選会で、倶知安高校男子バレー部が見事優勝し、6月に行われた全道大会に出場しました。



次世代につなぐ新たなまちづくりフォーラム

6月4日、文化福祉センターで開催されたまちづくりフォーラム。参加者は我が町の農業の歴史などを学び、パネルディスカッションでは、パネラーがそれぞれ夢や目標を語りました。

北陽小



西小



樺山分校



東小



倶中



倶小

中学校体育大会
5月23日
小学校運動会
6月5日、12日